

Unser Umweltmobil ist wieder da!



Die Mitarbeiter der Campermanufaktur und der Spedition Devian freuten sich sehr über unsere Geschenke, die als Dankeschön für die Instandsetzung und den Transport unseres Umweltmobils überreicht wurden.



Dazu bastelten die Kinder der Umwelt-AG Mini-Umweltmobile aus Pappkartons, die mit Süßigkeiten gefüllt wurden. Auch die Bilder und die Briefe kamen gut in den beiden Betrieben an.

Wir hoffen sehr, dass wir uns am diesjährigen Sommerfest wiedersehen und das frischeingerichtete Umweltmobil präsentieren können.

